

Aspira Cuba a crecimiento económico moderado en 2021



La Habana, 14 oct (RHC) El ministro de Economía y Planificación de Cuba, Alejandro Gil, informó este jueves que el país aspira a un crecimiento moderado del Producto Interno Bruto (PIB) este 2021, en torno al dos por ciento.

El también vice primer ministro precisó en conferencia de prensa que la nación caribeña inició un proceso de recuperación gradual de la economía que le permitirá retomar los niveles de actividad, luego de experimentar una caída del PIB el pasado año del 10,9 por ciento.

Gil detalló que en diciembre las proyecciones para el actual periodo fueron estimadas en un seis por ciento de crecimiento, pero las afectaciones ocasionadas por el pico de la pandemia de Covid-19 junto a las afectaciones del bloqueo de Estados Unidos provocaron un primer semestre negativo.

En el más reciente consejo de ministro señalamos que no lograríamos la meta que nos habíamos fijado, precisó el titular, no obstante, sí aspiramos a una recuperación en la segunda mitad de 2021, acotó.

Significó, además, que el país no renuncia al plan de desarrollo económico y social hasta 2030, en cuya segunda etapa entrará a partir de 2022.

No hemos cambiado los objetivos y aspiramos a recuperar hasta 2026 lo que no pudimos hacer de 2019 a 2021, añadió.

El estimado alrededor de dos por ciento de crecimiento del PIB coincide con lo pronosticado por la Comisión Económica para América Latina (Cepal), pero para ello habrá que avanzar bastante en el segundo semestre del año, consideró.

En ese sentido manifestó la importancia de la reactivación de las actividades, en particular el turismo internacional, que retoma sus acciones a partir del 15 de noviembre próximo.

'No tenemos una proyección exacta de visitantes, por supuesto no vamos a llegar a los 2,2 millones que habíamos proyectado en diciembre pasado, no es posible', sin embargo, aseguró que aprovecharán al máximo los meses antes de finalizar el calendario.

Al respecto citó las fortalezas que tiene la isla antillana para desarrollar una temporada turística competitiva y de éxito, como la infraestructura hotelera, el personal especializado, la preparación y seguridad, así como la campaña de vacunación masiva. Para 2022 sí esperamos superar la cifra de dos millones de visitantes, señaló, y comentó que aun cuando el plan para esa etapa está en elaboración, prevén un incremento de los ingresos en divisas y un crecimiento económico, sobre bases objetivas. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/273799-aspira-cuba-a-crecimiento-economico-moderado-en-2021>



Radio Habana Cuba